

## **RINGKASAN PELAKSANAAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN**

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan sarana mengaktualisasi diri terhadap beberapa keahlian atau keterampilan baik *softskill* atau *hardskill* yang sudah diperoleh selama perkuliahan, diterapkan di suatu perusahaan atau instansi selama beberapa bulan. Pada Laporan Praktik Kerja Lapangan ini, disajikan beberapa kegiatan pelaksanaan kerja dan usulan saran untuk meningkatkan kinerja dan kemajuan di instansi pemerintahan Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Lampung yang dilaksanakan pada semester genap tahun 2018 yang dimulai pada tanggal 16 April 2018 sampau 9 Juni 2018 (55 hari).

Penempatan Praktik Kerja Lapangan pada instansi ini kami berada di Bidang Pelatihan dan Produktivitas dan Sub Bagian Perencanaan. Kegiatan rutin yang dilakukan selama Praktik Kerja Lapangan Berlangsung antara lain pendataan siswa magang, *monitoring* siswa magang, penginputan data siswa magang, input data surat masuk dan surat keluar, penginputan data Lembaga Pelatihan Kerja di Provinsi Lampung.

Adapun Kendala yang di hadapi saat melakukan kegiatan di Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Lampung adalah belum mengetahui format penulisan dan penyusunan SPJ (Surat Pertanggungjawaban), dan kesalahan penyusunan format penulisan surat. Yang penulis lakukan untuk mengatasi kendala yang dihadapi tersebut adalah melihat format penyusunan SPJ (Surat Pertanggungjawaban) dan melihat format penulisan surat yang sebelumnya telah dbuat dan disesuaikan dengan ketentuan dari Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Lampung.

Berdasarkan hasil dari pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) penulis memberikan sedikit saran bagi mahasiswa atau mahasiswi Universitas Teknokrat Indonesia yang akan melaksanakan Praktik Kerja agar memiliki rasa tanggung jawab terhadap pekerjaan yang akan diberikan. Harus mempersiapkan diri baik ilmu maupun cara bersikap yang baik di saat jam bekerja maupun diluar jam bekerja.

Kata kunci : Praktik Kerja Lapangan, Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Provinsi Lampung